Otoitz / Oración

MIRAR EL MUNDO

Que mi mirada, Señor, sepa ver más allá. Que descubra Tu amor y tu grandeza en el latir de cada realidad.

Que me duela el sufrimiento del prójimo, Y consiga así reconocer en el desconocido a un hermano a quien abrazar.

Que mis ojos acaricien Tus destellos que aparecen en mi caminar. Que sienta tu presencia, aún en la ceguera y también en la oscuridad.

Que no me quede en visiones que creen saberlo todo. Que me duela el mundo, tanto como te duele a Ti.

Que mire con un corazón compasivo, como Tú me miras a mi.

Álvaro Lobo, sj

Hoy, Señor, como los habitantes de Nazaret, hemos fijado nuestros ojos en ti y en tus palabras. Queremos que se cumpla en nosotros lo que acabamos de oír. Para que así tu Palabra vaya trasformando nuestras vidas y vivamos como Tú nos propones y quieres. AMÉN

25 de Enero 2025ko Urtarrilaren 25a

Tercer domingo del Tiempo Ordinario—ciclo C



«Hoy se ha cumplido esta Escritura que acabáis de oír».

Lucas 1,1-4; 4,14-21

Oración preparatoria

Centro pastoral BerriOna

'La Palabra / Hitza"

Te agradecemos Señor porque siempre estas cerca de nosotros en tu Palabra. Queremos en todo momento acudir a Ti, Palabra de Vida, acogerte con fe y sencillez, compartirte con entusiasmo, vivir tu Palabra en lo cotidiano y anunciarte con valentía.

ELEVANGELIO DE HOY / GAURKO EBANJELIOA

Lectura del santo evangelio según san Lucas 1,1-4; 4,14-21

Puesto que muchos han emprendido la tarea de narrar ordenadamente los hechos que se han verificado entre nosotros, tal como nos los transmitieron los que desde el principio fueron testigos oculares y servidores de la Palabra, he decidido yo también, después de haber investigar diligentemente todo desde los orígenes, escribírtelo ordenadamente, ilustre Teófilo, para que conozcas la solidez de las enseñanzas que has recibido.

Y Jesús volvió a Galilea guiado por la fuerza del Espíritu; y su fama se extendió por toda la región. Y enseñaba en sus sinagogas, siendo alabados por todos.

Y fue a Nazaret, donde se había criado, y entró, según su costumbre, en la sinagoga el día de sábado. Se levantó para hacer la lectura. Le entregaron el libro del profeta Isaías y, desenrollando el libro, encontró el pasaje donde estaba escrito:

«El Espíritu del Señor está sobre mí, porque me ha ungido para anunciar la Buena Noticia a los pobres; me ha enviado a proclamar la libertad a los cautivos, y la vista a los ciegos, para dar la libertad a los oprimidos; y proclamar un año de gracia del Señor».

Y, enrollando el volumen (el libro) y devolviéndolo al que lo ayudaba, se sentó. En la sinagoga todos los ojos estaban fijos en él.

Y él comenzó a decirles: «Hoy se ha cumplido esta Escritura que acabáis de oír».

¡Palabra de Dios! Jaunak esana. Eskerrak Zuri, Jauna.

Otras palabrassabias

"La mejor persona no es aquella que tiene un mensaje, sino aquella que hace de su propia vida un mensaje"

(Yasir Qadhi) Imán y predicador paquistaní-estadounidense.

"Los que son de la luz no muestran su religión sino su amor"

(Papa Francisco)

"En estos tiempos de globalización, el cristianismo ha de globalizar la atención al sufrimiento de los pobres de la Tierra"

(Cardenal Martini)

"Antes de empezar a hablar, procura que en tu rostro pueda leerse lo que vas a decir"

(Marco Aurelio)

"En el nombre de nuestro Dios, le pido que tenga misericordia de la gente de nuestro país que ahora está asustada: gays, lesbianas y niños y niñas transgéneros

Inmigrantes: que puede que no tengan la documentación adecuada, pero la vasta mayoría de inmigrantes no son delincuentes "...

(Mariann Edgar Budde) obispa episcopaliana estadounidense. (Ante Donald Trump)